



En la ONU se analizará la acción parlamentaria para atender el déficit de gobernanza y el cambio climático



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, representará al Congreso de México en el Foro Parlamentario del Foro Político de Alto Nivel sobre Desarrollo Sostenible (HLPF), convocado por la Unión Interparlamentaria (UIP). El evento, programado para el 16 de julio en Nueva York, se enfocará en examinar los “Déficits de gobernanza y acción climática: el caso de la acción parlamentaria”.

El Foro Parlamentario de la UIP facilita la supervisión legislativa de la implementación gubernamental de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Además, promueve el intercambio de buenas prácticas legislativas entre los parlamentos nacionales, buscando fortalecer sus capacidades y mejorar su desempeño en la consecución de los ODS.

La legisladora del PRI Marcela Guerra subrayó la importancia de este encuentro para destacar los pasos concretos que los parlamentos pueden tomar para fomentar los ODS, especialmente los objetivos relacionados con el fortalecimiento de instituciones justas y efectivas (ODS 16) y la lucha contra el cambio climático (ODS 13).

En este contexto, la Cámara de Diputados de México ha implementado desde 2019 un Grupo de trabajo dedicado al cumplimiento de la Agenda 2030. Este grupo cuenta con la participación de los presidentes de todas las comisiones ordinarias, lo cual facilita una coordinación efectiva y transversal en la legislación orientada hacia los ODS. Hasta la fecha, se han emitido 195 decretos legislativos, publicados en el Diario Oficial de la Federación, abordando diversos temas de la Agenda 2030.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 PUNTOAÉREO

15/07/2024

LEGISLATIVO

El Objetivo 16, centrado en promover sociedades pacíficas e inclusivas, apunta a reducir la desigualdad y fortalecer la eficacia de las instituciones gubernamentales. Este objetivo reconoce el desafío global de la gobernanza y la importancia de incrementar la confianza ciudadana en las estructuras de gobierno para asegurar un desarrollo equitativo y sostenible.

Por otro lado, el Objetivo 13 aborda la urgente necesidad de combatir el cambio climático, una de las mayores amenazas contemporáneas para la humanidad. Guerra Castillo enfatizó que, si bien todos los países son afectados por la crisis climática, son los países en desarrollo los más vulnerables frente a sus impactos, a pesar de que los países desarrollados son los principales emisores de gases de efecto invernadero.

Las consecuencias del cambio climático, como el aumento de las temperaturas, el nivel del mar, y fenómenos meteorológicos extremos como huracanes y sequías, afectan gravemente los medios de vida y contribuyen al desplazamiento de poblaciones en todo el mundo.

La diputada priista por el Estado de Nuevo León Guerra Castillo subrayó la necesidad crítica de financiamiento para apoyar la adaptación de las regiones más vulnerables a estos efectos adversos.

En resumen, la participación de Marcela Guerra Castillo en el Foro Parlamentario del HLPF representa un compromiso significativo de México hacia la implementación de los ODS y la acción climática global.

El evento no solo busca promover la cooperación internacional y el intercambio de conocimientos legislativos, sino también fortalecer el papel de los parlamentos en la consecución de un desarrollo sostenible y equitativo a nivel mundial.

<https://puntoaereo.com.mx/en-la-onu-se-analizara-la-accion-parlamentaria-para-atender-el-deficit-de-gobernanza-y-el-cambio-climatico/>